

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Politikwissenschaft: Prof. Dr. Ulrich von Alemann erhielt Ruhestandsurkunde

Düsseldorf - 30.08.12

VON: R.W.

30.08.2012 - Am 30. August 2012 erhielt der Politikwissenschaftler und ehemalige Prorektor der Heinrich-Heine-Universität, Prof. Dr. Ulrich von Alemann, von Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper seine Ruhestandsurkunde überreicht.

Prof. von Alemann wurde 1944 in Seebach/Thüringen geboren. Er wuchs in Krefeld und Köln auf. An den Universitäten Münster, Köln, Bonn und Edmonton/Kanada studierte er Politikwissenschaft, Soziologie und Staatsrecht. An der University of Alberta in Edmonton legte er 1971 die Master-Prüfung ab, an der Universität Bonn wurde er 1973 promoviert. Dort arbeitete er auch bis 1977 als Wissenschaftlicher Assistent.

Von 1978 bis 1984 war er anschließend als Professor für Politikwissenschaft an der Pädagogischen Hochschule Rheinland, Abteilung Neuss, und an der Universität Duisburg tätig.

Von 1984 bis 1998 hatte er die Leitung des Lehrgebietes Allgemeine Politikwissenschaft an der FernUniversität Hagen inne. 1998 nahm Prof. von Alemann dann einen Ruf der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf auf den Lehrstuhl Politikwissenschaft II an.

Prof. von Alemann war von 2002 bis 2006 Prodekan, Vorsitzender des Promotionsausschusses und der Strukturkommission der Philosophischen Fakultät, anschließend amtierte er als Dekan. 2009 übernahm er das Amt des Prorektors für Lehre und Studienqualität an der Heinrich-Heine-Universität.



Überreichung der Ruhestandsurkunde am 30. August 2012 (v. l.): Kanzler Prof. Ulf Pallme König, Prof. Dr. Bruno Bleckmann (Dekan der Philosophischen Fakultät), Prof. Dr. Ulrich von Alemann und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Stefan Klinker/HHU).